

Studenten der Fachakademie mit ERASMUS+ in Belgien

Mittwoch, 31.01.2018

Christian

Mein erster Tag an der neuen Arbeitsstelle begann mit einem Kaffee in der Küche mit dem Küchenchef. Nachdem wir geklärt hatten, wo meine hauptsächlichen Aufgaben in den kommenden drei Wochen liegen sollen, ging es auch schon an die Arbeit:

An diesem Tag war nicht sehr viel los, da das Wetter nicht mitspielte und das Restaurant auch etwas außerhalb liegt. Nach wenigen Stunden wurde ich also schon bereits um 17 Uhr in die Freiheit entlassen und erkundete die nähere Umgebung.



Markus

Am frühen Morgen begann der Tag für mich mit einer erneuten Fahrt nach Antwerpen. Ich nutzte den Tag für einen ausgiebigen Einkaufsbummel und erkundete die Stadt nochmal auf eigene Faust. Am Abend gönnten Christian und ich uns noch ein saftiges Rumpsteak und ließen den Abend gemütlich ausklingen.



Ansprechpartner
R. Wallner, StDin
Stettiner Str. 1
97072 Würzburg
Tel 0931/ 7908 100



Erasmus+